

Des traditionalistes en mission à La Martinerie

Niherne-Déols. Des responsables de la Fraternité sacerdotale Saint-Pie-X ont visité La Martinerie fin septembre, très intéressés par l'équipement militaire.

Si l'arrivée des Chinois à Ozans reste encore une inconnue de taille (lire ci-contre), d'autres propositions de reconversion se font jour pour le site militaire de La Martinerie, à partir de juin 2012. Et elles ne manquent pas de sel. Ni d'hosties. D'après nos informations, confirmées par plusieurs sources civiles et militaires, des membres de la Fraternité sacerdotale Saint-Pie-X (FSSPX) ont très clairement montré un intérêt en ce sens, il y a trois semaines. Après avoir rencontré un des responsables de la communauté d'agglomération castelroussine (Cac), ils ont visité, en soutane, le site du 517^e régiment du Train. Une partie des soixante-quinze hectares de l'infrastructure militaire, avec logements et équipements sportifs, dont la piscine, semble leur convenir pour une utilisation dans un cadre scolaire.

Ils ont visité en soutane le site du 517^e RT

Est-ce pour déménager l'école privée religieuse Saint-Michel de Niherne, affiliée à la FSSPX ? Ou pour développer un centre scolaire plus important, comme une université ? Nous n'avons pas pu obtenir de réponse à ces questions, malgré nos demandes auprès de l'abbé Vincent Betin, directeur



Discrètement installé au lieu-dit « Surins », à Niherne, le collège lycée religieux (en arrière-plan avec les cheminées) non conventionné Saint-Michel déménagera-t-il sur le site militaire de La Martinerie, à Déols ?

doyen de l'école de Niherne, ainsi qu'au siège de la résidence de district de la Maison Saint-Pie-X, à Suresnes (92). Le collège lycée de Niherne, créé dans les années soixante-dix, à « Surins », comprend une section L et S, avec un pensionnat. Plus de 150 élèves y seraient inscrits. A la municipalité de Niherne, on n'en sait pas plus. « Ils sont discrets, c'est tout ce que je peux dire, et nous n'avons rien entendu de particulier », souffle un élu. Une chose est sûre : la FSSPX, qui appartient à la chapelle tra-

ditionnaliste catholique, n'est pas en terre inconnue à Niherne. C'est dans cette même commune qu'un historien, Yves Chiron (catholique engagé proche des traditionalistes), s'intéresse à la vie de grandes figures du nationalisme français et de la contre-révolution. On lui doit notamment une biographie de Charles Maurras. Son bulletin *Maurassiana* et *Aletheia*, un bulletin d'informations religieuses, ont d'ailleurs leur adresse à Niherne. Yves Chiron prête aussi sa plume à des

journaux comme *Présent* ou *L'Homme nouveau*.

L'Indre est l'un des départements français qui compte le plus de lieux de culte estampillés FSSPX. Les fidèles ont déjà leurs habitudes à Niherne, mais ils se retrouvent aussi à la Fraternité de la Transfiguration, à Mérygnay, à l'abbaye Saint-Michel de Saint-Michel-en-Brenne ainsi qu'au noviciat Notre-Dame-de-Compassion de l'abbaye Saint-Martial, à Ruffec-le-Château.